



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Arménie

Question écrite n° 96850

Texte de la question

M. Patrick Labaune souhaite attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation de l'hôpital d'Itchevan (Arménie), ville jumelée avec celle de Valence, commune de sa circonscription. Au cours d'un voyage très récent, ont pu être constatés les problèmes courants auxquels cet établissement est confronté. Hôpital public d'une région enclavée, les moyens matériels manquent cruellement et ne permettent pas d'offrir à la population un service de santé et une qualité des soins satisfaisants. C'est pourquoi il lui demande s'il peut lui indiquer les diverses aides et collaborations existantes (ou qui peuvent être entreprises) sur le plan national et international afin d'aider l'hôpital d'Itchevan à se moderniser.

Texte de la réponse

Les villes de Valence et d'Itchevan étant jumelées, il peut être envisagé l'idée de construire un partenariat hospitalier entre l'hôpital de Valence et l'hôpital d'Itchevan. Cet instrument de coopération permettrait, sur financement du ministère des affaires étrangères, d'organiser des échanges entre deux établissements hospitaliers. La campagne 2007 d'appel à candidatures va être lancée prochainement sur le site de la Fédération hospitalière de France (www.fhf.fr) où se trouve le modèle de dossier à télécharger. Au plan international, le principal bailleur appuyant le secteur hospitalier est la Banque mondiale, qui intervient dans la cadre de prêts ou dons aux États.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Labaune](#)

Circonscription : Drôme (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96850

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 13 juin 2006, page 6067

Réponse publiée le : 8 août 2006, page 8299